

## ¿Ha sido rechazado por tener alguna enfermedad?

El estigma es uno de los principales obstáculos para que un enfermo lleve una vida digna. Si usted ha vivido una experiencia de este tipo, contáctenos y participe.

Enfermarse es de por sí un problema. Pero a veces no solo hay que padecer los síntomas físicos de un mal, sino soportar la discriminación social que este produce.

Tradicionalmente la lepra ha sido una de las enfermedades más estigmatizadas, pero hoy en la lista también están el VIH, el vitílico, la soriasis, la esquizofrenia o incluso el cáncer.

El estigma se debe a que las personas creen erróneamente que la enfermedad se puede transmitir con el contacto. En otros casos, como en el cáncer de pulmón, se da porque la sociedad cree que el paciente se lo merece por ser fumador.

En SEMANA estamos interesados en escuchar historias reales sobre este tema. Si usted ha sido discriminado en alguna forma, ya sea en el trabajo, en la consulta médica, con sus amigos o en cualquier otra circunstancia por sufrir alguna dolencia, envíenos su caso a [lineaciudadana@semana.com](mailto:lineaciudadana@semana.com).

¡Esperamos su historia!

<http://www.semana.com/vida-moderna/articulo/ha-sido-rechazado-tener-alguna-enfermedad/335507-3>